

岐阜県支部



以下のとおり開催されました

平成 30 年度 支部総会のお知らせ

日時 平成 30 年 10 月 21 日 (日)

15:00～ 総会

16:15～ 講演会：派遣講師 なか。たつや氏 (マジシャン)

17:30～ 懇親会

会場 ホテルパーク 岐阜市湊町 397-2 TEL058-265-5211

＜開催報告＞

10月21日(日)、岐阜の長良川を一望できるホテルパークにおいて、平成30年度岐阜県支部総会・講演会・懇親会が開催されました。

当日は、支部会員19名(女性部会員4名)のご参加があり、15時より総会を行い、終了後「女性部会設立の会」も開催されました。

また、同窓会本部から萩野虔一会長にご来岐いただき、本学の現状、女性部会設立の目的、活動状況についてのお話を伺いました。

講演会では、心のマジシャン なか。たつや氏をお招きし、マジックとお話で会場全体が盛り上りました。

その後、懇親会では諸先輩方との交流で、駒大での思い出話に花が咲く中、bingoゲームをして駒大グッズやお菓子、岐阜のお土産等、ご参加の皆様にお持ち帰りいただくことができました。初めて参加される方もおり、とても楽しく次回も参加したいとの感想をいただきました。

皆様これからもお元気で、ご活躍のほどお祈り申し上げます。



駒澤大学同窓会 岐阜県支部 総会・講演会・懇親会

日時 平成 25 年 11 月 17 日 (日)

会場 ホテルグランヴェール岐山

<開催報告>

秋晴れに恵まれた 11 月 17 日 (日)、岐阜市にあるホテルグランヴェール岐山において平成 25 年度の岐阜県支部総会・講演会・懇親会が開催されました。

幅広い年齢層の支部会員約 30 名のご参加を得て、午後 3 時より総会を行いました。事業報告、決算報告、監査報告のご承認を受け、これから事業計画案と予算案の審議を行い、今後の事業計画等も併せて承認いただきました。ナゴヤドームにおいて駒澤大学硬式野球部卒業生の応援イベント等を組んでいきます。プロ野球界には現役選手、監督、コーチなど多数の卒業生が活躍されています。

また、同窓会本部から常任役員萩野虔一副会長(三重県支部会長)にご来岐いただき、本学の現状、同窓会会長候補者の推薦につきお話をいただきました。

午後 4 時 15 分からは雰囲気を変えて、「やる気を引き出すコミュニケーション」と題し、元硬式野球部監督太田誠氏(静岡県支部会長)と来期北海道日本ハムファイターズの守備走塁コーチに就任される白井一幸氏のお二人を講師に招き、巧妙な話術で元気あふれるお話を聴かせくださいました。

その後午後 6 時から懇親会を開催しました。ご参加いただいた諸先輩方は年齢差が 50 歳ほどありましたが皆さん同じように思い出話に花が咲いていました。

宴が盛り上がった頃には、太田誠氏のお計らいにより阪神タイガース新井貴浩選手のサインバット、横浜 DeNA ベイスターズ中畠清監督のサイン色紙などを当支部にプレゼントとしていただき、ジャンケンゲームによりご参加の皆さんにお土産としてお持ち帰りいただくことができました。また当日は、大垣女子短期大学ウインドアンサンブルのサキソフォーンカルテットをお招きし、生演奏を楽しむことができました。最後の校歌斉唱ではサキソフォーンカルテットの伴奏に合わせて皆さんの歌声が高らかに会場に響き渡りました。

その後記念写真を撮影し、再会を誓い合ってお開きとなりました。

皆様いつまでもお元気で、ご活躍のほどお祈り申し上げます。

[文責 森山]



総会



萩野副会長：近況報告



サキソフォーンカルテット



講演会：太田誠氏、白井一幸氏



平成 22 年度総会のお知らせ

日時 平成 22 年 11 月 21 日 (日)

受付開始 14:30

総会 15:00~16:30

講演会 16:30~17:30 ・・・ 大矢明彦氏 (野球解説者) による講演

懇親会 18:00~19:30 ・・・ 立食

場所 ホテル グランベール岐山 岐阜市柳ヶ瀬 6-14 電話 058-263-7111

(岐阜駅から車で 5 分)

参加費 3,000 円

<開催報告>

岐阜県支部は、平成 17 年以降 5 年余り活動を休止していましたが、この度平成 22 年総会として、11 月 21 日、同窓会員が集うことができました。暫くの休眠で集まりが心配しましたが、前回の総会人数くらいが集まりました。本学より斎藤正副学長と田中大孝同窓会副会長らに来

ていただき無事総会が終わりました。また引き続き元横浜ベイスターズ監督大矢明彦氏の講演をいただきました。大矢氏の苦労して選手を育てた話に感銘を受け、会場からは現在中日の谷繁選手への質問が多く出ました。

懇親会では出席者が楽しく語らいました。70歳を越える野球部OBの飛び入りもあり、大変盛り上がり、参加した人からは後日良い雰囲気の会だったと感想も寄せられています。



斎藤副学長

